(はなみずき 2021年(令和 3年) 4月号

新型コロナウイルスであまりお出かけできない利用者様の楽しみの一つが食事です。す。食事は季節なのかわからなくなってしまいます。食事は季節なのかわからなくなってしまいます。食事は季節を感じられる手段でもある為、おやつは厨房と協力し、ペースト食の方も見た目で楽しめるようなおやつを考えて作成しております。クリスマス会ではトナカイをイメージしたゼリー、節分では鬼の顔を再現したプリンなどなど!通常の食事形態の方にはもちろんですが、普段形のないものを召し上がっている方すが、普段形のないものを召し上がっております。





★免疫力アップ!!

でいてほしいと願っております。免疫力アップを図り、ご家族様も元気いっぱい力を下げる為、季節の変わり目でもある今!思いをされているかと思います。ストレスは免疫思いをされているかと思います。ストレスは免疫ご家族様も新型コロナウイルスと戦い大変な

の60~70%は腸で作られる為、食生活を整る力)は加齢に伴い低下していきます。免疫力お話しします。免疫(ウイルス等から身体を守ということで免疫と食事のポイントについて

補うのがベストですね。 とて低下を防ぎましょう。腸は栄養素を吸収えて低下を防ぎましょう。腸は栄養素を吸収えて低下を防ぎましょう。腸は栄養素を吸収えて低下を防ぎましょう。腸は栄養素を吸収えて低下を防ぎましょう。腸は栄養素を吸収えて低下を防ぎましょう。腸は栄養素を吸収

★食事の工夫につい

為にもたんぱく質が必要になります。5℃以上で活発に働き、1℃下がると30%低れている為です。また免疫力は体温が36.必須!それは免疫物質がたんぱく質から作ら必須!それは免疫物質がたんぱく質」がまた、免疫力を上げるには「たんぱく質」が

も多いんですよ。 も、ブロッコリーやカリフラワー、パプリカ等に防ぐこともできます。ビタミンCは果物以外に皮膚や粘膜を丈夫にしてウイルス等の侵入を皮膚やは「ビタミンC」 免疫力を活発にする他、

上げていきましょう♪ 上げていきましょう♪ 上げていきましょう♪ 上げていきましょう♪ とだていきましまうのです。最近はテレビでも栄養 が流れてしまうのです。最近はテレビでも栄養 が流れてしまうのです。最近はテレビでも栄養 が流れてしまうのです。最近はテレビでも栄養 が流れてしまうのです。最近はテレビでも栄養 が流れてしまうのです。とないますとで、切れていますね。食材は切る前に洗うことで、切れていますとで、切れていますね。食材は切る前に洗うことで、切れていますね。食材は切る前に洗うことで、切れていますね。食材は切る前に洗うことで、切りには、 とばれていますね。食材は切る前に洗うことで、切れていますね。食材は切る前に洗うことで、 とびれていますね。食材は切る前に洗うことで、切れていますね。食材は切る前に洗うことで、 とびれていますね。食材は切るからと言って油断 といましまう♪

管理栄養士 金庭

ております。
一つの自粛や行事の縮小等でご迷惑をおかけしの自粛や行事の縮小等でご迷惑をおかけしの自粛を行事の縮小等でご迷惑を振るい、今まだ収まらない状況が続いています。

ただただ願うばかりです。このまま何事もなく終息してくれることをいることなく今まで過ごせてまいりました。施設では幸いなことに誰一人コロナにか

利用者様には毎日楽しく過ごして頂けるお願いいたしますが、ご協力のほどよろしくかけいたしますがことも多々あります。フロがままならないことも多々あります。フロがままならないことも多々あります。フロがままならないことも多々あります。フロがままならないことも多々あります。フロがままならないことも多々あります。

2階介護主任 金子

四月に入りまた新年度が始まりました。 四月に入りまた新年度が始まりとしてはうってつけの季節ですね。 昨年度はコロナのため暗いニュースが多く当苑 でも行事などが縮小されたり、また中止となってしまい楽しみにされていた利用者様には大変 てしまい楽しみにされていたができました。や 回月に入りまた新年度が始まりました。

ればと考えています。色々趣向を凝らし少しでも楽しんでいただけ色々趣向を凝らし少しでも楽しんでいただけ

宜しくお願い致します。ありますが、職員一同頑張ってまいりますのでありますが、職員一同頑張ってまいりますのでコロナ禍の中まだまだ先が見えない状況では

3階介護主任 入舟

☆今年も余暇委員になりました☆

ものの、一年という時間の中で施設内での生活 に落ち着きを感じています。 か。利用者の皆様は未だに外出の制限はある 鮮やかな緑を見せる今日この頃、ご家族の皆 景色に彩りを見せて春を感じさせる桜

めているお買い物デーに素敵な便箋を見つけ、 ずつ職員以外にかかわる方も増えてきました。 ジなど外部の提供も開始されました。未だ沢 ら、来年こそはお花見に行ってみたいなと思っ でしたが、通勤途中に咲いている桜を眺めなが た、残念ながら利用者の皆様とお花見に行け 今月も頑張ろうと自分を鼓舞しています。ま はありますが、桜がとても好きで、月一回に留 暇委員として勤めて参ります。六月生まれで 山の制限はありますが、利用者の皆様に少し ず、きれいな桜を見に行くことはかないません 緊急事態宣言が開け、美容カットやマッサー さて、タイトルにもあります通り、今年も余

介護職員 西澤

☆お花見に行きました☆

千鳥ヶ淵の桜を、コロナ禍のため車の中から3月31日まで行いました。青山墓地の桜、 の岡安です。 今回、 花見担当になりました2階介護職員 今年も3月22日(月)~

い時の桜を見せてあげることができました。 らでも楽しんでいただけたと思います。 たかったのですが、この状況の中、 来年は今の状況が落ち着き、 また桜の開花状況がちょうどよく、 本来ならば、乗降して近くで見てい

観賞していただきました。

けるよう祈り、 利用者様によりもっと楽しんでいただ 自分もその力に少しでもなれ 通常の花見が 車の中か 、ただき

るよう頑張りたいと思います。 介護職員 岡 安





azabukeihukuen.com

皆様からのご意見・ご感想 をお寄せ下さい。お待ちし ております

上げます。 全のための面会制限にご協力頂き御礼申 平素はご入所者様ならびに職員の安心・ 安

22日より再開しました。 況を踏まえつつ、仕切り越しの面会を3月 面会制限の解除には、しばらく時間 を許さぬ状況が続いておりますが、 新型コロナウイルス感染におきまし 流行状 要

よろしくお願い申し上げます。 るものと推測され長期間に渡りご不便をお かけ致します。 引き続きご理解ご協力の 相談員 を くまで

ご不明な点がございましたら、 お問い合わせください。 ムページも随時更新しております。

面会時間 午前9時30分~10時30分、

午後2時00分~3時30分 月2回/いづれも30分間

※事前に予約が必要です。